

LUZINAY

L'école Paul-Germain endommagée par les orages



Au groupe scolaire Paul-Germain, le plafond a notamment été détérioré. Photo archives Le DL/Françoise Granjon

À la suite des [violents orages](#) et des pluies persistantes qui se sont abattus sur la commune de Luzinay, mercredi 20 août à partir de 17 heures, le ruissellement des eaux a impacté plusieurs sites communaux : routes communales endommagées, coulées de boue, champs inondés, des caves et sous-sols d'habitants inondés. L'orage a également causé des dommages au groupe scolaire Paul-Germain. « Le plafond de l'école a été fortement endommagé. Au sous-sol et dans la salle informatique, des dalles du plafond sont tombées sur les ordinateurs », déclare le maire Christophe Charles. La municipalité fera une demande de reconnaissance de catastrophe naturelle pour ces orages et mettra tout en œuvre pour que la rentrée scolaire du lundi 1^{er} septembre s'effectue dans des conditions normales.